



Wir leben Autos.

## Media Information

5. Juni 2012

### Opel offizieller Partner der Motocross-Serie ADAC MX Masters



Opel ist offizieller Partner des ADAC MX Masters, der Internationalen Deutschen Motocross-Meisterschaft, die 2012 ihre achte Saison bestreitet. Für die populäre Serie, die vor allem Nachwuchspiloten als ideales Sprungbrett für eine internationale Karriere dient, stellt Opel einen Movano Kastenwagen bereit, der das offizielle ADAC MX Masters-Logo auf den beiden Seitenflächen trägt. Der vielseitig einsetzbare und äußerst erfolgreiche Transporter steht während der Rennwochenenden den Organisatoren der Serie zur Verfügung.

Download in hoher Auflösung unter [media.opel.de](http://media.opel.de)